

# *Viceprimer ministro cubano concluye visita a Rusia*

---

*Image not found or type unknown*



## **Ricardo Cabrisas termina visita a Rusia**

Moscú, 3 nov (RHC) El viceprimer ministro y titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Ricardo Cabrisas, concluyó en esta capital una fructífera visita de trabajo, donde sostuvo numerosos encuentros con la parte rusa.

Momento importante de la visita lo constituyó la reunión de Copresidentes de la Comisión Intergubernamental cubano-rusa para la Colaboración Económica y Científico-Técnica, que encabezó Cabrisas con su homólogo de Rusia, Dmitri Chernishenko.

En el contexto del encuentro ambas partes ratificaron la voluntad de continuar profundizando los vínculos económicos, comerciales, financieros y de cooperación, y examinaron los principales proyectos económicos en esferas tales como la energética, la industria, el transporte, la médico-farmacéutica y otros.

Cabrisas y Chernishenko, se manifestaron en contra de las políticas discriminatorias; condenaron el bloqueo y las medidas unilaterales de que son objeto, así como valoraron el impacto de la crisis económica global sobre sus respectivas economías.

Coincidieron que en el contexto internacional actual hay que dar una mirada diferente a temas medulares como la logística de la transportación marítima y aérea, las relaciones interbancarias, así como la reactivación del flujo turístico.

En el transcurso de la visita se firmaron importantes documentos tales como la Agenda Económica Bilateral hasta el año 2023 y la Hoja de Ruta para la implementación del Convenio Marco de cooperación entre ambos gobiernos.

Este último con el objetivo de incentivar la participación de inversionistas de la Federación de Rusia en proyectos ruso-cubanos en la República de Cuba y el Plan de desarrollo de áreas claves de la cooperación ruso-cubana para el período 2023-2030.

Este encuentro reafirma el excelente estado de las relaciones bilaterales entre ambos países y las perspectivas de desarrollo sobre bases mutuamente ventajosas.

Se acordó celebrar la XXI Sesión de la Comisión Intergubernamental Económica-Comercial y Científico-Técnica en Moscú en febrero del 2024.

Durante la visita Cabrisas sostuvo encuentros con el Ministro de Finanzas, Anton Siluanov; con el Vicecanciller, Serguei Riabkov; con el Vicepresidente Primero de la Duma del Estado, Ivan Melnikov; con el Asesor económico del Presidente ruso, Maxim Oreshkin, y con importantes empresas que desarrollan proyectos con Cuba. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338345-viceprimer-ministro-cubano-concluye-visita-a-rusia>



**Radio Habana Cuba**